

SMKN Pertanian Karawang Unjuk Gigi di Provinsi

Bawa Pulang Dua Gelar Juara Lomba Kompetensi Siswa SMK 2021

KARAWANG - SMKN Pertanian Karawang berhasil mengukir prestasi dalam Lomba Kompetensi Siswa (LKS) SMK tingkat Provinsi Jawa Barat 2021.

Sekolah yang beralamat di Jalan Surotokunto Kecamatan Karawang Timur ini membawa pulang dua gelar juara. Yaitu juara 2 landscape and gardening dan juara 3 teknologi pengolahan pangan (food technology).

Prestasi tersebut diraih setelah tiga siswa yang dikirim mengikuti LKS mampu tampil baik dalam lomba yang digelar secara virtual, 2-5 Agustus 2021. Mereka yaitu Iryoni Sulaksana dan Vinda Dwi Kusuma (kelas XII jurusan ATPH/juara 2 landscape and gardening), serta Marini Sri Astuti (kelas XII jurusan APHP/juara 3 teknologi pengolahan pangan).

Atas prestasi yang diraih, ketiganya berhak mendapatkan piagam



PRESTASI LKS: SMKN Pertanian Karawang berhasil mengukir prestasi dalam Lomba Kompetensi Siswa (LKS) SMK tingkat Provinsi Jawa Barat 2021. SMK Pertanian Karawang membawa pulang juara 2 landscape and gardening dan juara 3 teknologi pengolahan pangan.

penghargaan dan uang pembinaan yang telah diserahkan pada Sabtu (21/8) lalu.

Kepala SMKN Pertanian Karawang, Agus Muhamad Amar, melalui Wakasek Kesiswaan, Jamalullael Al-Amhari mengaku bangga atas prestasi yang diraih ketiga siswanya. Terlebih, prestasi ditorehkan dalam keikutsertaan pertama SMK Pertanian dalam gelaran LKS.

"Alhamdulillah langsung dapat juara tingkat provinsi dalam keikutsertaan pertama kami di LKS. Ini membuktikan bahwa jurusan pertanian yang kami miliki mampu bersaing dengan sekolah lainnya yang ada di Jawa Barat," ujar Jamal kepada KBE, Selasa (31/8).

Jamal berharap, prestasi yang telah diraih bisa dipertahankan bahkan ditingkatkan hingga menembus tingkat nasional dalam ajang yang sama tahun depan.

"Inshaallah ke depan kami juga akan mengirimkan dua program keahlian lainnya yaitu Teknik Bisnis Sepeda Motor (TBSM) dan Teknik Komputer Jaringan (TKJ) untuk mengikuti LKS. Semoga semua jurusan kami bisa berprestasi," harapnya. (ayi)